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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Klomann, Nico     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Eder, Christof     

Gosch, Christian     

Ilhan, Nazli     

Kalle, Albert     

Kirmizitas, Dilek     

Klomann, Johannes     

Lange, Karsten     
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Schild, Wilhelm     
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Zöller, Matthias     

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Siegl, Norbert     

Smets, Walter     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Instandsetzung Sportfeldanlage Goetheplatz 

 

9. Vorstellung der Ergebnisse des Geruchsgutachtens (SPD, Grüne) 

 

16. Sachstandsberichte 

 16.1. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1231/2012 Bündnis 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 16.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0503/2012 der Stadtratsfraktionen 

von  

SPD und Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 16.3. Sachstandsbericht zum Antrag Nr.  0793/2012 Fraktionen der SPD und 

Bündnis90/die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 16.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 2022/2012 SPD, Grüne,  

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 16.5. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 2070/2009 und 0615/2010 CDU,  

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 16.6. Sachstandsbericht zu Antrag 0392/2012 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 

 

3. Weihnachtsdekoration (CDU) 

 

2. Projekt "Inklusives Arbeiten in der Neustadt" 

 

18. Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 

 

Anträge 

 

4. Bereitstellung von Dauerparkplätzen für Beschäftigte in den 

Anwohnerparkgebieten (CDU) 

 

5. Verbesserung der Gehsteige am Bonifaziusplatz (CDU) 

 

6. Gültigkeitsdauer Anwohnerparkausweise N3 und N4 (CDU) 

 

7. 70. Jahrestag des antisozialistischen Aufstandes am 17. Juni 1953 (CDU) 

 

8. Aufwertung Fernreisebushaltestelle (CDU) 

 

Anfragen 

 

10. Mietfahrradstation Gartenfeldplatz (CDU) 

 

11. Entwicklung der Einbrüche in der Mainzer Neustadt (CDU) 
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12. Startpunkt des Neujahrsumzugs (CDU) 

 

13. Veranstaltungen Nordmole 2013 (SPD) 
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14. Neue und alte Förderprogramme in der Neustadt (CDU) 

 

15. Kinderkrippe Gabelsberger Straße (SPD, Grüne) 

 

17. Mitteilungen und Verschiedenes 

 17.1. Ehrengrabanlage 

 17.2. Ungesicherte Rollcontainer im Bereich des Rewe - Marktes  

(Wallaustr./Adam-Karrillon-Str.) 

 17.3. "Bahnflächen Mombacher Straße (H95)" und "Bahngelände 

Mombacher Straße (H80)" 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

19. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

20. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

21. Stadtteilmittel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.05 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Auf Anregung des Vorsitzenden wird Punkt 1 - Instandsetzung Sportfeldanlage 

Goetheplatz - von der Tagesordnung abgesetzt mit dem Hinweis, dass in Bezug auf 

die dortigen Pappeln zunächst noch Gespräche geführt werden und ein weiterer 

Ortstermin mit Fachleuten stattfindet. 

 

Außerdem wird Punkt 2 - Projekt „Inklusives Arbeiten in der Neustadt“ - so lange 

zurückgestellt, bis Frau Rustige zur Berichterstattung anwesend ist. 

 

Das Gleiche gilt für die Anträge der CDU, da Herr Lange ebenfalls noch nicht 

anwesend ist. 

 

Änderungswünsche aus den Reihen des Ortsbeirates werden nicht vorgetragen. 
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Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Instandsetzung Sportfeldanlage Goetheplatz 

-Bericht der Verwaltung- 

 

Dieser Punkt wurde vor Eintritt in die Tagesordnung abgesetzt.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9 Vorstellung der Ergebnisse des Geruchsgutachtens (SPD, Grüne) 

Vorlage: 1873/2012 

 

Herr J. Klomann begründet den Antrag gemäß der Vorlage, dem die 

Ortsbeiratsmitglieder ohne weitere Aussprache einstimmig zustimmen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 16 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 16.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1231/2012 Bündnis 90/DIE 

GRÜNEN, Ortsbeirat Mainz-Neustadt; 

hier: Lärmreduktion der Kühlungsanlage des LDI 

Vorlage: 1694/2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt den vorliegenden Sachstandsbericht der Verwaltung vom 

22.10.12 

zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 16.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0503/2012 der 

Stadtratsfraktionen von 

SPD und Bündnis 90/DIE GRÜNEN betreffend "Einrichtung einer 

vierten IGS 

in der Mainzer Innenstadt" 

zum gemeinsamen Antrag Nr. 0612/2012 von SPD und Bündnis 90/ 

DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend "Errichtung 

einer 

Integrierten Gesamtschule am Standort Mainzer Neustadt",  

zum gemeinsamen Antrag Nr. 1143/2010 von SPD und Bündnis 90/ 

DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend "Ausbau der  

Realschule plus Mombach/Budenheim zu einer IGS"    u n d  

zum gemeinsamen Antrag Nr. 0192/2012 von SPD, Bündnis 90/DIE 

GRÜNEN 
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und FDP im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend 

"Weiterentwicklung  

Schulstandort Mombach/Budenheim 

Vorlage: 1488/2012/1 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes der Verwaltung vom 26.10.2012. 
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Punkt 16.3 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0793/2012 Fraktionen der SPD  

und Bündnis90/die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt  

-Bahnhofsumfeld entwickeln 

Vorlage: 1787/2012 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt in o. g. Angelegenheit der Sachstandsbericht der 

Verwaltung vom 31.10.2012 vor. 
 

Herr J. Klomann hätte in dieser Angelegenheit „mehr Perspektive“ erwartet. 

 

Im Übrigen nehmen die Ortsbeiratsmitglieder von dem Sachstandsbericht Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 16.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 2022/2012 SPD, Grüne,  

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Barrierefreie Kaiserbrücke 

Vorlage: 1823/2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 08.11.2012 

Kenntnis. 

 

Aus den Reihen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird bedauert, dass 

diesbezüglich zurzeit keine Lösung möglich ist. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 16.5 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 2070/2009 und 0615/2010 CDU, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Bahnhof Mainzer Nordkopf 

Vorlage: 1829/2012 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 08.11.2012 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 16.6 Sachstandsbericht zu Antrag 0392/2012 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 

hier: Vertiefung der Verbindung zwischen der jüdischen Gemeinde  

und der Neustadt 

Vorlage: 1878/2012 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 14.11.2012 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3 Weihnachtsdekoration (CDU) 
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Vorlage: 1858/2012 

 

Herr Lange begründet für die CDU den Antrag gemäß der Vorlage und spricht sich 

dafür aus, in Abstimmung mit dem Neustadtrat des Bund-Länder-Programms 

Soziale Stadt und dem Gewerbeverein Mainz-Neustadt ein kostengünstiges 

Beleuchtungs- und Dekorationskonzept vorwiegend für die Bopp-, Kurfürsten- und 

Frauenlobstraße sowie den Gartenfeldplatz zu entwickeln. 
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Herr Gosch bittet darum, in diesem Zusammenhang die augenblicklichen 

Sparmaßnahmen der Stadt nicht aus dem Auge zu verlieren. 

 

Herr Schild spricht sich dafür aus, nicht nur die Gewerbetreibenden, sondern auch 

die Bürgerinnen und Bürger entsprechend zu beteiligen. 

 

Einschließlich dieser Ergänzung stimmen die Ortsbeiratsmitglieder dem Antrag 

einstimmig zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2 Projekt "Inklusives Arbeiten in der Neustadt" 

-Bericht Projektgruppe- 

 

Zu diesem Tagesordnungspunktspunkt begrüßt der Vorsitzende die Projektleiterin 

Claudia Rustige von der Gesellschaft für Psychosoziale Einrichtungen gGmbH, die 

den Ortsbeirat ausführlich unterrichtet und das Vorhaben einschließlich den Zielen, 

Aktivitäten und Ideen vorstellt. Eine Broschüre mit den entsprechenden Inhalten 

steht den Ortsbeiratsmitgliedern zur Verfügung. 

 

Frau Rustige geht davon aus, dass mit dem Projekt in den ersten Monaten des 

nächsten Jahres begonnen werden kann und wird den Ortsbeirat zur 

Auftaktveranstaltung einladen. Man nehme gerne Ideen und Kritik entgegen und 

stehe auch in engem Kontakt mit der Stadt und dem Behindertenbeirat. 

 

Die in diesem Zusammenhang aus den Reihen des Ortsbeirates gestellten Fragen 

werden ausreichend und zufriedenstellend beantwortet sowie entsprechende 

Anregungen von Frau Rustige entgegengenommen. 

 

Der Vorsitzende bedankt sich auch im Namen des Ortsbeirates recht herzlich für 

das Engagement in diesem für Menschen mit Behinderung so wichtigen Projekt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 18 Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 

 

Von den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern werden folgende Anregungen 

vorgetragen bzw. Fragen gestellt: 

 

– Die Planungen zur städtebaulichen Neuordnung des Areals Forsterstraße / 

Gabelsberger Straße werden von den betroffenen Eltern / Elternausschüssen der 

Kitas Forsterstraße und Gabelsberger Straße abgelehnt. Hierzu liegt ein 

ausführliches 

Schreiben an den Oberbürgermeister von den Elternausschüssen vor. 
 

Auch der Vorsitzende und der gesamte Ortsbeirat sprechen sich gegen eine 

solche 

Nachverdichtung aus, nicht zuletzt auch unter Hinweis auf die Sicherheitsapekte 

zur angrenzenden Synagoge. Die Verwaltung sollte auf jeden Fall an den 
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ursprünglich 

im Dezember 2011 beschlossenen Planungen festhalten. 

 

– Die Pappeln an der Sportanlage Goetheplatz sollten trotz der geplanten 

Sanierungs- 

maßnahmen erhalten werden. Sie seien ein wichtiger Lebensraum für alle Arten 

von 

Vögeln und dienten auch als Lärmschutz zur angrenzenden Wohnbebauung. 
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Herr Aubel gibt zu bedenken, dass bei den Instandsetzungsarbeiten auf dem 

Goethe- 

platz in den Jahren 1997 und 1998 die Pappeln ebenfalls nicht in Mitleidenschaft 

gezogen wurden. 
 

Der Vorsitzende teilt mit, dass im Rahmen eines Ortstermins die Problematik 

erörtert 

wurde und zurzeit versucht werde, eine einvernehmliche Lösung zu finden. 

 

– Der Personalrat der Grundschule Goetheschule weist auf fehlende schuleigene 

Parkplätze 

hin, die dringend erforderlich sind. 
 

Herr Lange und Herr Schild unterstützen das Anliegen, während Herr Gosch sich 

dafür 

ausspricht, zunächst alle Anregungen und Hinweise bei der Verwaltung zu 

sammeln, um 

dann nach einer gewissen Einführungsphase entsprechend nachzuregulieren. 
 

Nach kurzer weiterer Aussprache bittet man den Vorsitzenden, in dieser 

Angelegenheit 

Kontakt mit dem Personalrat zu halten und zu gegebener Zeit einen 

Gesprächstermin 

mit der Verwaltung anzuberaumen. 

 

– Herr Quick, der seit 2006 Quartiermanager für die Soziale Stadt in der Mainzer 

Neustadt 

ist, wird Ende des Jahres in den Bereich Sozialplanung wechseln und 

verabschiedet sich 

vom Ortsbeirat. 
 

Der Vorsitzende und der Ortsbeirat bedanken sich für die geleistete Arbeit und 

wünschen 

für die Zukunft weiterhin alles Gute. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 4 Bereitstellung von Dauerparkplätzen für Beschäftigte in den 

Anwohnerparkgebieten (CDU) 

Vorlage: 1860/2012 

 

Der Antrag der CDU wird von Herrn Lange gemäß der Vorlage begründet mit der 

Ergänzung, dass in den Anwohnerparkgebieten N1, N2, N3 und N4 nicht nur für die 

dort ansässigen Gewerbebetriebe, sondern auch für die dortigen Einrichtungen 
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dezentrale und geschäftsnahe Möglichkeiten zum Abstellen ihrer Fahrzeuge 

während der Arbeitszeiten geschaffen werden. 

 

Nach der Auffassung von Herrn Gosch habe das Anliegen zwar grundsätzlich seine 

Berechtigung, jedoch hält er es für verfrüht, bereits zum jetzigen Zeitpunkt solche 

Ausnahmeregelungen zu schaffen. Vielmehr sollte die Verwaltung solche 

Anregungen sammeln, prüfen und auswerten und den Ortsbeirat Anfang 

nächsten Jahres entsprechend informieren. 

 

Die SPD schließt sich dieser Auffassung an. 

                                                                                                                                      

Mit 3 Ja-Stimmen bei 9 Nein-Stimmen wird der Antrag abgelehnt.  
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Punkt 5 Verbesserung der Gehsteige am Bonifaziusplatz (CDU) 

Vorlage: 1865/2012 

 

Dem Antrag der CDU, der von Herrn Lange gemäß der Vorlage begründet wird, 

stimmen die Ortsbeiratsmitglieder ohne weitere Aussprache einstimmig zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Gültigkeitsdauer Anwohnerparkausweise N3 und N4 (CDU) 

Vorlage: 1868/2012 

 

Herr Lange begründet den Antrag der CDU gemäß der Vorlage. 

                                                                                                                                      

Aus den Reihen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD wird die Verzögerung der 

Beschilderung bezweifelt und der Antrag mit 2 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung und 

9 Nein-Stimmen abgelehnt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 7 70. Jahrestag des antisozialistischen Aufstandes am 17. Juni 1953 

(CDU) 

Vorlage: 1870/2012 

 

Der Antrag der CDU wird von Herrn Lange im Sinne der Vorlage begründet. 

 

Herr J. Klomann weist zunächst darauf hin, dass es sich um den 60. Jahrestag 

handelt und bemerkt, dass seine Partei den Antrag in erster Linie aus formalen 

Gründen ablehnen wird, da für die Schulen das Land zuständig ist und bereits im 

Jahr 2009 im rheinland-pfälzischen Landtag ein entsprechender Antrag von SPD, 

CDU und FDP eingebracht wurde. 

                                                                                                                                      

Die übrigen anwesenden Mitglieder der im Ortsbeirat vertretenen Parteien können 

sich ebenfalls dem Antrag nicht anschließen und lehnen diesen bei 1 Ja-Stimme 

gegen 11 Nein-Stimmen ab. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 8 Aufwertung Fernreisebushaltestelle (CDU) 

Vorlage: 1872/2012 

 

Herr Lange begründet für die CDU den vorliegenden Antrag und spricht sich dafür 

aus, dass die Verwaltung - in Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn, der ORN, 

usw. - nach Lösungen sucht, wie die Bushaltestelle am Hauptbahnhof nahe der 

Osteiner Unterführung aufgewertet werden kann. 

                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache stimmen die Ortsbeiratsmitglieder dem Antrag 

einstimmig zu. 
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Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 10 Mietfahrradstation Gartenfeldplatz (CDU) 

Vorlage: 1846/2012 

 

Zu der Anfrage der CDU liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor. 

 

Die nach der Sitzung eingegangene Antwort der Verwaltung ist als Anlage der 

Niederschrift beigefügt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11 Entwicklung der Einbrüche in der Mainzer Neustadt (CDU) 

Vorlage: 1847/2012 

 

Zu der Anfrage der CDU liegt ebenfalls noch keine Stellungnahme der Verwaltung 

vor. 

 

Auf Anregung von Herrn Walter-Bornmann wartet der Ortsbeirat die Antwort der 

Verwaltung ab und wird je nach Bedarf einen Sprecher der Polizei zu diesem 

Thema zwecks Berichterstattung einladen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12 Startpunkt des Neujahrsumzugs (CDU) 

Vorlage: 1848/2012 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Anfrage und der Stellungnahme der 

Verwaltung vom 15.11.2012 Kenntnis. 

 

Herr Lange hält es für eine bedenkliche Entwicklung, dass gleich mehrere Umzüge 

nicht mehr in der Neustadt starten und erinnert an die diesbezügliche Tradition in 

der vergangenen Zeit. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13 Veranstaltungen Nordmole 2013 (SPD) 

Vorlage: 1855/2012 

 

Von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 15.11.2012 nimmt 

der Ortsbeirat Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 14 Neue und alte Förderprogramme in der Neustadt (CDU) 

Vorlage: 1856/2012 
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Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt zu der Anfrage die Stellungnahme der Verwaltung 

vom 20.11.2012 vor. 
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Herr Lange stellt folgende Frage: 
 

 Findet es der Sozialdezernent hinsichtlich der Punkte 5 und 6 überhaupt 

für vertretbar, weiterhin von massiven Kürzungen der Bundesmittel für die 

Neustadt zu sprechen? 

 

Im Übrigen nehmen die Ortsbeiratsmitglieder von der Antwort der Verwaltung 

Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15 Kinderkrippe Gabelsberger Straße (SPD, Grüne) 

Vorlage: 1874/2012 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Anfrage und der Stellungnahme der 

Verwaltung vom 21.11.2012 Kenntnis und verweisen auf die heutige 

Einwohnerfragestunde, in der sich der Ortsbeirat gegenüber einem Elternvertreter 

aus der Kita Forsterstraße dafür ausgesprochen hat, dass es seitens des 

Ortsbeirates im Augenblick keine Gründe dafür gibt, andere Planungen als die 

bisher vorgelegten zu verfolgen. 

                                                                                                                                      

 

                                                                                                                                     

Punkt 17 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

Punkt 17.1 Ehrengrabanlage 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Verwaltung vom 30.10.2012 zur Kenntnis.  

 

 

Punkt 17.2 Ungesicherte Rollcontainer im Bereich des Rewe-Marktes  

(Wallaustr./Adam-Karrillon-Str.) 

 

Von dem Schreiben der Verwaltung vom 17.11.2012 nimmt der Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

 

Punkt 17.3 "Bahnflächen Mombacher Straße (H95)" und "Bahngelände  

Mombacher Straße (H80)" 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Verwaltung vom 16.11.2012 in o. g. 

Angelegenheit zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 21:30 Uhr 
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gez. Nico Klomann gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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